

Auf Frage der **Abg. Deussen-Dopstadt** zu den Anträgen auf zusätzliche Fachkraftstellen erklärte **KVD´in Schrödl**, dass in dem vom Ausschuss verabschiedeten Kinder- und Jugendförderplan keine Aussagen zu den Stellen im Bereich der Offenen Türen enthalten seien. Die Aussagen in den Vorlagen würden sich immer noch auf die Bedarfsfeststellung aus dem Jahr 1999 beziehen.

Im Ausschuss bestand Einvernehmen, dass eine aktuelle Bedarfsanalyse für das erforderliche Personal in den Offenen Türen sinnvoll sei. Der **Vorsitzende** formulierte daraus einen Arbeitsauftrag an die Verwaltung.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: